

VKU

Gutachten richtig und wichtig

[05.06.2013] Der Verband kommunaler Unternehmen ist zufrieden mit der Resonanz auf sein Gutachten für ein neues Energiemarktdesign.

Der Vorstand des Verbands kommunaler Unternehmen (VKU) hat gestern (4. Juni 2013) in Berlin getagt. Im Mittelpunkt standen insbesondere die Umsetzung der Energiewende in Deutschland, Fracking sowie die gesetzlichen Grundlagen für ein stoffstromspezifisches Ressourcen-Management. Auf der Vorstandssitzung wurde auch ein positives Fazit zur Resonanz auf das Gutachten zu einem neuen Energiemarktdesign gezogen, das der Verband Anfang März 2013 vorgelegt hatte (15490+wir berichteten). VKU-Präsident Ivo Gönner sagte: „Ziel der Veröffentlichung des Gutachtens war es, eine solide und fundierte Diskussionsgrundlage zu schaffen und praktikable Wege aufzuzeigen, wie das Energiesystem der Zukunft gestaltet werden kann. Die vielen positiven Rückmeldungen von verschiedensten Akteuren aus der Branche und der Politik haben uns darin bestärkt, dass die Erstellung des Gutachtens richtig und wichtig war.“ Nun gelte es in den kommenden Monaten die inhaltliche Debatte weiter zu vertiefen, damit nach der Bundestagswahl schnell tragfähige und nachhaltige Lösungen entwickelt werden können.

(al)

Stichwörter: Politik, Energiemarktdesign, Ivo Gönner, VKU